

## **Longines Deauville Classic**

La Région Normandie est particulièrement fière de soutenir le Longines Deauville Classic qui se déroule du 14 au 17 août au Pôle International du Cheval Longines, lieu de compétition unique.

En Normandie, première terre de cheval en France, la filière équine occupe une place majeure et représente un pilier de l'économie régionale. Aujourd'hui, la région est reconnue non seulement pour la qualité de son élevage, mais aussi pour son engagement dans le sport de haut niveau. A travers son spectacle d'exception, le Longines Deauville Classic s'ancre pleinement dans cette dynamique et s'impose, années après années, comme un concours incontournable du calendrier. Je souhaite saluer à ce titre l'investissement des organisateurs, des partenaires, des spectateurs et de tous ceux qui œuvrent en amont de l'évènement pour créer un moment d'exception pour les spectateurs.

Par ailleurs, l'évènement s'inscrit dans le Normandy Summer Tour, créé en 2023. Ce circuit de prestigieux concours équestres destiné à faire venir en Normandie, pour plusieurs mois, des sportifs, chevaux et écuries étrangères, met en lumière les plus beaux concours équestres du territoire et démontre la capacité de la Région Normandie dans l'organisation d'événements sportifs d'ampleur, participant ainsi au rayonnement de nos territoires, profondément animés par la passion de l'équitation.

Des sites remarquables viennent témoigner de la place centrale du cheval en Normandie, comme Normandie Equine Vallée, dont les deux sites, de Saint-Contest et Goustranville, sont dédiés à l'enseignement supérieur, la recherche, l'innovation et le service aux entreprises dans le domaine de la santé et de la performance du cheval athlète et soutenu par la Région à hauteur de près de 42 millions d'euros.

Afin d'accompagner le développement de cette filière l'excellence, la Région Normandie mobilise plus de 6 millions d'euros par an. Son ambition est de faire rayonner la Normandie à l'échelle mondiale en tant que terre d'excellence du cheval, en s'appuyant sur ses sites emblématiques et ses domaines d'expertise pour conquérir de nouveaux marchés à l'international et renforcer l'attractivité de la région.

Je vous souhaite à toutes et à tous un magnifique concours !

Hervé Morin  
Président de la Région Normandie